

Bericht:

Nachdem im Februar 2018 die Feuerwehr ihren Übungsraum im ehem. Rathaus Sillenstede aufgegeben hat, war dies der Anlass, das Haus insgesamt zu sanieren.

Dabei ging es darum, den bisherigen Übungsraum als Mehrzweckraum für alle Nutzer herzurichten. Ausgestattet mit neuer Beleuchtung, neuem Mobiliar einschl. Beamertechnik ist dieser nun multifunktional nutzbar. Lediglich die Rampe an der Ausgangstür zum Garten ist leider noch nicht geliefert.

Darüber hinaus wurde der Sanitär- und der Flurbereich grundsaniert, Fenster erneuert, das Mauerwerk teilweise neu verfugt und der Nebeneingang barrierefrei gestaltet. Im März 2020 waren die Arbeiten weitestgehend abgeschlossen.

Lediglich ein Raum, der zurzeit von den „Heimatkundlern“ genutzt wird, wurde in 2021 saniert. Hier fehlt noch die neue Eingangstür, was ebenfalls den Lieferschwierigkeiten geschuldet ist.

Zu den Nutzern zählen hauptsächlich der Bürgerverein Sillenstede, der Chronikkreis, der auch einen Raum als Stadtarchiv-Außenstelle hinzubekommen hat und der Jeverländische Altertums- und Heimatverein. Aber auch der TuS Sillenstede und die Dorfgemeinschaft nutzen die Räume im alten Rathaus Sillenstede.

Insgesamt ist ein gutdurchdachter, sanierter Treffpunkt für die Sillensteder Vereine entstanden, der sich großer Beliebtheit erfreut. Herr Neumann, Vorsitzender des Bürgervereins Sillenstede, hat dankenswerterweise die Koordination der Aktivitäten übernommen und wird in der Sitzung auch noch ergänzend zu dieser Vorlage berichten können.